
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 野　田　文　雄　議員 １　伊勢崎市手話言語条例について 市　　　長

（１）手話の普及

【一問一答】 （２）人材の確保

（３）聴覚障害者向け防災の確立

２　伊勢崎市図書館について 市　長・教育長

（１）現状

（２）今後の対応

３　伊勢崎市中心市街地にぎわい創出拠点 市　　　長

　整備について

（１）これまでの検討状況

（２）今後の予定

２ 吉　山　　　勇　議員 １　脱炭素化推進事業について 市　長・教育長

（１）エネルギーの地産地消に対する考え

【一問一答】 　　方

（２）公共施設への太陽光パネル整備

（３）自治体新電力の検討

２　学校給食費の無償化について 市　長・教育長

３　宮子堰の撤去について 市　　　長

（１）宮子堰の担ってきた役割

（２）破損からこれまでの検討内容

（３）インフラ整備改修の在り方との整合

　　性

（４）水循環基本法との整合性

４　部活動の地域移行について 市　長・教育長

（１）部活動指導員及び外部指導者

（２）部活動地域移行検討委員会で挙げら

　　れている課題への対応

（３）教員の意見集約

（４）保護者への周知
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順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３ 馬　庭　充　裕　議員 １　市民全体で取り組む認知症対策につい 市　　　長

　て

【一括】 （１）徘徊という言葉の使用の考え

（２）認知症初期集中支援チームの利用推

　　進

（３）保健事業の活用

（４）条例制定の考え

２　児童館の在り方について 市　　　長

（１）課題の認識

（２）役割と可能性

（３）今後の在り方

３　電子地域通貨について 市　　　長

（１）利用実績

（２）還元の工夫

（３）今後の取組

４　物価高騰下における行政改革推進につ 市　　　長

　いて

（１）大枠の行政改革の見直しの考え

（２）ＩＣＴ技術の取組と展望

（３）使用料・手数料の見直し

（４）補助金等の見直し

４ 小　暮　笑鯉子　議員 １　公園及び市道の除草について 市　　　長

（１）現状

【一問一答】 （２）今後の考え

２　オーガニック農業について 市　　　長

（１）現状

（２）オーガニックビレッジ宣言

３　学校給食について 市　長・教育長

（１）子供たちの健康・体力向上への取組

（２）今後の施策の展開

　　ア　対象施設の拡大

　　イ　民間活力の導入

　　ウ　お弁当方式



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

５ 新　藤　　　靖　議員 １　民生委員・児童委員について 市　　　長

（１）現状

【一問一答】 （２）今後の考え

２　伊勢崎駅周辺事業について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の考え

３　小学校・中学校のプールについて 市　長・教育長

（１）目的

（２）水着

（３）今後の考え

４　市史編さん事業について 市　長・教育長

（１）これまでの取組

（２）今後の考え

６ 宮　田　芳　典　議員 １　一般廃棄物処理広域化協議会について 市　　　長

（１）協議会設立に至るまでの経緯及び参

【一括】 　　画の目的

（２）今後の協議会での協議内容及び予定

２　デマンドタクシーについて 市　　　長

（１）事業内容

（２）高齢者タクシー利用料金助成事業と

　　のすみ分け

３　子どもの居場所づくりについて 市　　　長

（１）現状

（２）考え方

４　（仮称）羽黒小学校用地の利用につい 市　長・教育長

　て

（１）現状

（２）今後の方向性

７ 大　木　　　光　議員 １　公園及び広場について 市　　　長

（１）設置状況及び目的

【一問一答】 （２）豊城町地内への設置

（３）今後の考え



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

２　大谷翔平選手寄贈グローブについて 市　長・教育長

（１）現状

（２）活用方法

（３）今後の考え

３　（仮称）伊勢崎市犯罪被害者等支援条 市　　　長

　例について

（１）制定の目的

（２）内容

（３）今後のスケジュール

４　防犯カメラについて 市　　　長

（１）設置状況及び更新年数

（２）使用状況及び効果

（３）防犯カメラの防犯対策

（４）今後の考え

８ 椎　名　三　生　議員 １　重要伝統的建造物群保存地区について 市　長・教育長

（１）現状の考え

【一問一答】 （２）該当地区住民との連携

（３）重伝建の範囲

（４）コンサルの導入及び検討委員会の設

　　置

（５）今後の考え

２　境赤レンガ倉庫について 市　　　長

（１）利用状況及び使用料金減免制度

（２）駐車場用地の確保及び整備

（３）申請のオンライン化

（４）まちなか活性化との連動

（５）利用促進に向けての周知及びＰＲ活

　　動

３　認知症予防について 市　　　長

（１）現状の取組

（２）検診の導入の考え

（３）ボランティア団体への補助金制度

（４）今後の考え



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

９ 高　橋　宜　隆　議員 １　誰もが利用しやすいトイレ環境の整備 市　　　長

　促進について

【一問一答】 （１）ユニバーサルシートの設置状況及び

　　拡充の考え

（２）多様な利用者に配慮した取組

（３）バリアフリートイレ情報の見える化

２　インクルーシブ公園の導入について 市　　　長

３　障害者差別解消法改正による民間事業 市　　　長

　者の合理的配慮の義務化について

（１）助成の考え

（２）今後の取組

１０ 手　島　良　市　議員 １　マンホールカード事業の導入について 市　　　長

２　聖苑の火葬室利用者の増加対策につい 市　　　長

【一括】 　て

３　ジュニア市長の取組について 市　長・教育長

（１）伊勢崎ふるさと学習

（２）ジュニア市長の取組の考え

４　学校等におけるてんかん発作時の口腔 市　長・教育長

　用液（ブコラム）の投与について

５　発達性読み書き障害（ディスレクシア 市　長・教育長

　）について

１１ 長谷田　公　子　議員 １　市民を丸ごと支援するまちづくりにつ 市　　　長

　いて

【一括】 （１）総合相談窓口の稼働状況及び課題

（２）重層的支援体制整備事業実施の考え

２　子どもの権利を守るまちづくりについ 市　長・教育長

　て

（１）子どもの参加する権利行使の状況

（２）いじめ

（３）虐待

（４）子どもの権利条例制定及び救済機関

　　設置の考え



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３　会計年度任用職員の待遇改善について 市　長・教育長

（１）現状

（２）ハラスメント研修及びアンケート実

　　施の考え

（３）賃上げ

（４）期末・勤勉手当

１２ 多　田　　　稔　議員 １　水道事業について 市　　　長

（１）水道事業のＡＩやＩоＴ技術

【一括】 （２）ＡＩやＩоＴ技術導入の考え

２　火葬場及び霊安室の確保について 市　　　長

３　旧豊受幼稚園について 市　長・教育長


